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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA 
EL DÍA 17 DE ENERO DE 2017 
     
ASISTENTES:   
Presidente: Margarita Martínez Trancón    
Miembros Junta de Facultad: 
Alía Muñoz, Alberto; Andrade Gracia, Mª Jesús; Antequera Rojas, Teresa; Díaz Álvarez, 
Jesús; Fernández Corrales, Germán; Frontera Carrión, Eva M.; García-Agúndez Pérez 
Coca, José Augusto; Gil Anaya, María Cruz; Gómez Blázquez, Manuel; Gómez Gordo, 
Luis; González Mateos, Antonio; Hidalgo de Trucios, Sebastián; Lambán Gascón, Elena; 
Masot Gómez-Landero, Antonio Javier; Parejo Rosas, Juan Carlos; Pérez Martín, Juan 
Enrique; Pérez Merino, Eva María; Rabasco Mangas, Araceli; Redondo Liberal, Pedro C.; 
Rodríguez Jiménez, Alicia; Rodríguez Jovita, Mar; Salido Ruiz, Ginés M.; Silvero 
Enríquez, Mª Guadalupe; Soler Rodríguez, Francisco; Tapia García, José A. Vivo 
Rodríguez, José Manuel. 
Secretario: Quesada Molina, Alberto. 
Excusan su asistencia: Rosado Dionisio, Juan Antonio; Pacheco Domínguez, Pablo.  
Porcentaje de asistencia: 66,7% 
 
En Cáceres, siendo las 12:05 del día 17 de enero de dos mil diecisiete, se reúne en 
sesión ordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la 
Facultad, Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba 
citados, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día: 
 

1. Informe de la Sra. Decana y equipo. 
2. Presentación y aprobación, si procede, de propuestas para: 

A. Cambios en las comisiones del Centro.  
B. Incorporación de nuevos alumnos a las comisiones del Centro.  

3. Propuesta y aprobación, si procede, de un nuevo responsable para la dirección de 
la Granja del Centro. 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de los tribunales de los 
trabajos de Fin de Grado (Grado en Veterinaria) y Fin de Máster (Máster en Ciencia 
y Tecnología de la Carne).   

5. Asuntos de trámite.  
6. Ruegos y preguntas. 

 
Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día. 
 

1. Informe de la Sra. Decana y equipo. 
 

• La Sra. Decana agradece el apoyo recibido de la Junta de Facultad en las anteriores 
elecciones a la dirección del Centro, da la bienvenida a los nuevos representantes 
de alumnos en Junta de Facultad y felicita al nuevo Director del Departamento de 
Fisiología, miembro de la Junta de Facultad. 

• La Sra. Decana explica la valoración recibida de la ANECA sobre la renovación de la 
acreditación del Grado en Veterinaria. Todos los criterios han recibido la calificación 
“B”, salvo “Información y Transparencia” y “Satisfacción y Rendimiento”, que se han 
valorado como “C”. Las razones esgrimidas por la ANECA son discutibles, como la 
ubicación específica en la web del centro de una normativa que está disponible en la 
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web de la UEX, o la falta de encuestas de inserción laboral de los graduados en 
veterinaria, imposible de realizar hasta que no transcurran años después de la 
finalización de la primera promoción de este grado. Por ello se han presentado 
alegaciones al informe de valoración y se está a la espera del informe definitivo. 

• La Sra. Decana informa de que se ha recibido el informe de seguimiento (Monitor) 
del Grado en Bioquímica, dónde se han señalado una serie de deficiencias que se 
han trasladado a la Comisión de Calidad correspondiente.  

• La Sra. Decana comunica que se ha recibido la aprobación a las modificaciones 
solicitadas para el Plan de Estudios del Grado en Bioquímica, incluyendo el cambio 
de temporalidad de las asignaturas “Biología Celular” e “Histología”. 

• La Sra. Decana informa que el Vicerrectorado de Estudiantes ha comunicado la 
estructura de la nueva prueba de acceso a la Universidad, incluyendo una nueva 
tabla de ponderación. 

• La Sra. Decana explica los cambios en la composición de la Dirección del Centro, 
agradeciendo la labor desempeñada a los anteriores responsables de 
Infraestructuras y de la Secretaría Académica. En un breve turno de intervenciones, 
los anteriores miembros del equipo que dejan su puesto agradecen la colaboración 
prestada por los miembros de la Junta de Facultad y demás compañeros del Centro 
durante su trabajo en la dirección. 

• La Sra. Decana informa de la composición del nuevo equipo de dirección. El 
Vicedecano de Relaciones Institucionales y Coordinación, D. Antonio González 
Mateos, se hará cargo de la movilidad de estudiantes, de las relaciones con 
instituciones externas y de los horarios de clases y calendarios de exámenes. El 
Vicedecano de Infraestructuras y Estudiantes, D. Enrique Pérez Martín, se 
responsabiliza de los espacios e instalaciones del Centro, además del Plan de 
Acción Tutorial y de las acciones de difusión del Centro. La Secretaria Académica, 
Dª María Jesús Andrade Gracia, será responsable de la elaboración y custodia de 
las actas de las juntas del centro, además de coordinar la Comisión de Extensión y 
Cooperación Universitaria. El Responsable de Calidad, D. Javier Masot Gómez-
Landero, continuará coordinando la política de Calidad del Centro.   

• La Sra. Decana agradece la labor desempeñada por el anterior responsable de 
movilidad del Centro. 

• La Sra. Decana informa de la próxima jubilación (marzo de 2017) de los profesores 
Cinta Mañé Sero y Miguel Ángel Vives Valles.      

 
2. Propuesta y aprobación, si procede, de un nuevo responsable para la dirección 

de la Granja del Centro. La Sra. Decana explica que, tras el cese de D. Enrique Pérez 
Martín como Director de la Granja para poder asumir el nuevo puesto de Vicedecano 
de Infraestructura y Estudiantes, se ha producido la vacante en este puesto de 
dirección, por lo que se ha pedido al Departamento de Producción Animal y Ciencia de 
los Alimentos una propuesta para el nombramiento de un nuevo Director, propuesta 
que recae en Dª Leonor Martín Cáceres. La Sra. Decana aprovecha la ocasión para 
agradecer al anterior Director el trabajo realizado y confía en que Dª Leonor Martín 
Cáceres hará también una muy buena labor. Se produce entonces una única 
intervención: 
- Dª Eva María Frontera Carrión pide la palabra y manifiesta conocer muy 

directamente el esfuerzo desarrollado por el anterior Director de la Granja, que ha 
sido imprescindible para que la Facultad obtenga las acreditaciones positivas de la 
ANECA y de la EAEVE.  
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Esta propuesta se somete a votación y recibe el apoyo unánime de la Junta de 
Facultad. 

3. Presentación y aprobación, si procede, de propuestas para  cambios en las 
comisiones del Centro y por la incorporación de nuevos alumnos representantes 
a dichas comisiones. La Sra. Decana explica los siguientes cambios: 
 Tras la extinción definitiva del Máster en Gestión de la Ganadería Extensiva, la 

Comisión de Calidad de este Título también ha dejado de existir, finalizando su 
representación en la Comisión de Calidad del Centro y en la Comisión de Prácticas 
Externas. 

 En sustitución de la nueva directora de la Granja, como representante del 
profesorado en el Consejo de la Granja, el Departamento de Producción Animal y 
Ciencia de los Alimentos ha designado a D. Pedro Rodríguez Medina. 

 Se propone aumentar a dos la representación de alumnos en la Comisión de 
Extensión y Cooperación Universitaria.  

 
Todos estos cambios se aprueban con el visto bueno, por asentimiento, de la Junta 

de Facultad, tras explicar que fruto de las bajas en comisiones su composición 
queda alterada y no se contraviene ninguna normativa interna. 

 
 El Sr. Secretario Académico explica la nueva representación de alumnos en las 

comisiones del Centro, que se adjunta en el anexo I. 
 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de los tribunales de los 
trabajos de Fin de Grado (Grado en Veterinaria) y Fin de Máster (Máster en 
Ciencia y Tecnología de la Carne). Se explica la composición de estos tribunales, 
válido el primero de ellos para la convocatoria de enero/febrero y el segundo para todo 
el curso académico 2016/17, a propuesta de las comisiones de sus titulaciones. Se 
aclara que todos los miembros de los tribunales propuestos imparten docencia en sus 
respectivas titulaciones, a una pregunta formulada por D. Ginés Salido. Finalmente, la 
propuesta presentada se aprueba por asentimiento y se adjunta en el anexo II. 
  

5. Ruegos y preguntas. Se suceden varias intervenciones suscitándose los siguientes 
temas: 
• D. Francisco Soler expone la necesidad de reparación de la carretera de acceso por 

la parte trasera de la Facultad, también solicita que se intente optimizar el uso del 
parking de acceso restringido, que está infrautilizado, a la vez que están 
sobrecargadas otras zonas de aparcamiento del Centro. Por último, ruega que se 
explique el mal funcionamiento de los puntos de acceso al centro con tarjeta. 

• La Sra. Decana explica que en todas las peticiones de infraestructura se incluye el 
arreglo del acceso trasero al Centro y que la respuesta es que no hay fondos para 
ello. Respecto a optimizar el uso del aparcamiento cerrado se considerarán las 
propuestas que se presenten para ello. Respecto a los puntos de acceso con tarjeta, 
se informa de que aún no están operativos. 

• D. Ginés Salido solicita a la Facultad que se adopten procedimientos que permitan 
conocer el grado de cumplimiento de los horarios de tutorías de los profesores del 
centro, ya que los departamentos no pueden, en muchos casos, dar cuenta de estas 
actividades. También solicita que se dé publicidad en la web del centro de la nueva 
normativa de evaluación de la UEX, así como de la composición de la nueva 
Dirección y de las comisiones del Centro. 
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• La Sra Decana opina que le consta un elevado cumplimiento de los horarios de 
tutorías, así como de la asistencia a clase, por parte de los profesores de este 
centro. También explica que, en cuanto se produzcan los nuevos nombramientos, 
esta información se trasladará a la web del Centro, así como los cambios en 
comisiones y la normativa recientemente aprobada.  

   
La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 13:00 h del día 17 de enero de 2017. 
 

        VºBº   

LA DECANA       EL SECRETARIO ACADÉMICO 

      

Margarita Martínez Trancón      Alberto Quesada 
Molina 
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Anexo I 
 

Alumno Representación Comisiones del Centro1 
CCC CEC ECO PE CC

B 
CCV CT

C 
CAP EVA

2 
GRA CC

M 
Marta Rando Cabello JF (Del) X           
Miriam Durán Pérez JF (SDel)         X   
Alejandra García Rodríguez JF X           
Noelia Campón Díaz JF           X 
Pablo Pacheco Domínguez JF            
Virginia Amelia Garijo Sánchez JF            
Pablo Blázquez Gil Delegado 1º BQ            
Cristina Moreno Hermida Subdelegado 1º BQ            
Mª de las Nieves Salgado Gil Delegado 2º BQ     X       
Pablo Pacheco Domínguez Subdelegado 2º BQ         X   
Matías Estarás Hermosel Delegado 3º BQ     X       
Carmen Mestre Durán Subdelegado 3º BQ  X          
Jacobo del Pino Herrera Delegado 1º VET            
María Hermosell Santiago Subdelegado 1º VET        X    
Isabel Gómez Sanz Delegado 2º VET        X    
Juan Luis Polaino Sánchez Subdelegado 2º VET         X2   
Brígida María Correyero Trejo Delegado 3º VET            
Patricia de la Torre Nevado Subdelegado 3º VET  X X         
Jesús Nogales del Pozo Delegado 4º VET      X    X  
Juan González Lobato Subdelegado 4º VET    X      X  
Nereida Luna Corrales Delegado 5º VET      X      
Jaime García Alcorlo Delegado MCyTC       X     
Juan Carlos Solomando 
González 

-       X     

Laura Gómez Pintado -          X  
 nº máx. de alumnos 2 2 1 1 2 2 2 2 3 3 1  

 

1Comisiones del centro con representación de alumnos: CCC, Comisión de Calidad del Centro; 
CMC, Comisión de Movilidad del Centro; CEC, Comisión de extensión y Cooperación 
Universitaria; ECO, Comisión de Economía e Infraestructuras; PE, Comisión de Prácticas Externas; 
CC-B, Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica; CC-V, Comisión de Calidad del Grado en 
Veterinaria; CTC, Comisión de calidad del MCyTC; CAP, Comisión de Captación y Orientación al 
Estudiante; EVA, Comisión de Evaluación de la Docencia del Centro; GRA, Consejo de Dirección 
de la Granja; CCM. Comisión de Cooperación Interuniversitaria y de Movilidad. 2Alumno 
representante en la EVA que se propone a la Comisión de Evaluación de la UEX.  
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Anexo II 
 

Trabajo Fin de Grado – Grado en Veterinaria 
Propuesta de Tribunales para la convocatoria de Enero-Febrero 
2017 

TRIBUNAL 1 
 
Miembros titulares:  
Maria Cruz Gil Anaya 
Luis Gómez Gordo 
Juan Antonio Rosado Dionisio 
 
Miembros suplentes:  
Luis García Marín 
Jesús Usón Casaús 
 
TRIBUNAL 2 
 
Miembros titulares:  
Joaquín Sánchez Peinado 
Alfonso Ramos Cantariño 
Juan Carlos Parejo Rosas 
 
Miembros suplentes:  
Joaquín Rey Pérez 
José Antonio Tapia García 

 
 

PROPUESTA TRIBUNAL DE TRABAJO FIN DE MÁSTER DEL 
MÁSTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE (CURSO 
2016/17) 

Miembros titulares:  
Carmen García González 
Juan José Córdoba Ramos 
Mar Rodríguez Jovita 
 
Miembros suplentes:  
Félix Núñez Breña 
Sonia Ventanas Canillas 


